

L'Institut interdisciplinaire d'éthique et des droits de l'homme et le Département des sciences de la foi et des religions, philosophie vous invitent à une

Conférence publique de Prof. Benoît-Dominique de La Soujeole

Dieu et le mal

Mardi 30 novembre 2021, 18h15-20h00

Université de Fribourg, Miséricorde, salle MIS 3115

pass sanitaire requis

« Si Dieu existait, le mal n'existerait pas ». Cette affirmation courante de nos jours peut être aisément réfutée dans un premier temps par quelques distinctions préliminaires (comme la distinction entre mal coupable et mal innocent). Cependant, elle pose, à sa façon, une question redoutable : la permission divine du mal. L'intervention exposera les deux principaux courants dans la tradition issue de S. Thomas d'Aquin (la position « classique » et la proposition Journet-Maritain) afin que les auditeurs aient les éléments principaux d'un jugement personnel.



Le **P. Benoît-Dominique de La Soujeole** o.p. dominicain, est professeur émérite de théologie dogmatique à la Faculté de théologie de Fribourg. Son domaine de spécialisation est le mystère de l'Eglise.